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Nuestras ideas han demostrado en los últimos años, durante la locura de la 
pandemia  y  en  muchos  otros  intervalos,  ser  sumamente  atractivas  para 
muchas personas en todo el mundo. Quienes estuvieron presentes en 2017 
recuerdan  cómo  Internet  estaba  literalmente  "en  auge"  con  nuestras 
ideologías, de izquierda y derecha.

Finalmente, se produjeron purgas masivas y hubo que obligar a la gente a 
vivir  en  los  "suburbios"  de  sitios  web de  Internet  aislados,  en  lugar  de, 
digamos, las redes sociales. En realidad, ya no estamos tan "aislados", ya 
que lo mencionado anteriormente multiplicó nuestra cobertura por un factor 
de posiblemente 10 en comparación con 2017. Esto dice mucho.

A mucha gente le gustan, en general la gente piensa que tenemos cosas 
que ofrecer. Otros que llegarán a conocernos pueden desear seguirnos, o 
no seguirnos, y otros se opondrán a nosotros [como lo han hecho]. Todo 
eso está bien.

En primer lugar, aquellos que esperan que la gente "despierte" de repente 
admitiendo en público su interés por Satanás, los demonios, etc., esto está 
mal y no va a suceder.

Especialmente de una manera "no kosher", esto ni siquiera sucedió con las 
estrellas  del  Black  Metal,  personas  que  ya  son  "Freaks"  y  "poco 
convencionales"  según  todos  los  estándares  populares.  ¿Qué  se  puede 
decir de personas que no han sido ni la mitad de poco convencionales?

Esto  indica que el  tejido  de la  realidad se está  abriendo lentamente.  Al 
mismo  ritmo,  algunas  leyes  siguen  siendo  estrictas  y  lentas  en  cómo 
cambian  o  cómo  mejoran  las  cosas.  Por  lo  tanto,  uno  tiene  que  estar 
preparado para encontrarse también con esta realidad.

Otra cosa súper autista es que la gente salga, se encuentre con 5 personas 
e intente deducir si se está produciendo un cambio social basándose en 
este ejemplo aislado. Esto refleja los círculos de uno, y no necesariamente 
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el destino del planeta o del mundo, aunque puede haber algunos vínculos 
entre  ambos.  Hay una forma de relación,  pero no un vínculo  directo de 
causa y efecto.

Tus  amigos  fumadores  de  marihuana  de  la  semana  pasada...  Seguirán 
fumando marihuana la semana que viene también. La gente cambia muy 
lentamente.  Esto  no  constituye  un  reflejo  de  cuestiones  que  ya  no 
conocemos, o que no hemos estado encontrando, o que no estaban allí 
antes en el pasado también.

El tío Chuck en el  trabajo o en la barbacoa del domingo, no encontró a 
Satanás la semana pasada. ¿Estamos condenados ahora? ¿Dónde están 
los rituales?

El tío Chuck nunca estuvo destinado a encontrar ninguna verdad y su mente 
es más resistente que la Gran Muralla China a la hora de encontrar algo. 
Así que al diablo con el tío Chuck, lee a continuación y no permitas que 
estas cosas te confundan.

El tío Chuck puede ser genial para un programa como el del cristianismo, 
donde, por ejemplo, se le extrae su fuerza vital,  pero a menos que esté 
decidido a avanzar interiormente, tener al tío Chuck de nuestro lado es tan 
inútil como preguntar por qué el cielo es azul.

Satanás también puede no querer al tío Chuck por numerosas razones (si 
es un tipo genial, entonces posiblemente no ahora), porque como cualquier 
satanista sabría, aquellos que están "con ellos", serán atraídos "hacia ellos", 
y esto puede suceder bajo cualquier circunstancia.

Aquellos  que  están  con  Satanás,  SABEN  que,  de  una  manera  u  otra, 
Satanás definitivamente los alcanzará. También es el alma de uno la que se 
acerca  a  Satanás,  y  esta  atracción  magnética  atraerá  a  alguien  hacia 
Satanás bajo cualquier edad, barreras de información o lo que sea.

El tío Chuck no tiene por qué ser este tipo, y si lo eres, conoce la diferencia 
entre tú y el tío Chuck.
Tal  vez  el  tío  Chuck  en  un  mundo  futuro  será  un  pagano,  haciendo 
básicamente todas las mismas cosas más un poco más que las que el tío 
Chuck hacía anteriormente.
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El tío Chuck no entiende los mundos astrales, no podría importarle un carajo 
la "magia", y su glándula pineal es algo que nunca le importó, pero si le das 
una revista Playboy, puede que considere algunas cosas más. El tío Chuck 
no nació para ser un científico de cohetes y NO HAY ABSOLUTAMENTE 
NINGÚN PROBLEMA CON ESTO. A diferencia del enemigo, nosotros NO 
TENEMOS  NINGÚN PROBLEMA  con  el  tío  Chuck,  ni  creemos  que  se 
quemara en el infierno, porque no existe tal lugar.

Puede  que  pasen  varias  vidas  hasta  que  finalmente  se  pregunte  sobre 
algunas cosas. Y eso está BIEN para nosotros, a menos que el tío Chuckie 
esté  en  contra  nuestra.  Ahora  bien,  si  uno  va  a  ver  al  tío  Chuck  y  le 
pregunta si de repente entendió que Satanás es el amo del universo, ¿tiene 
sentido eso?

De  hecho,  uno  es  muy,  muy  engañado,  ingenuo  o  incluso  totalmente 
estúpido  al  asumir  que  esto  estaba  destinado  a  suceder.  Lo  que  usted 
experimenta  con  la  Verdad  y  la  comprensión,  no  significa  que  otras 
personas  también  lo  experimenten.  Estamos  hablando  de  longitudes  de 
onda completamente diferentes aquí.

Las expectativas que surgen de esta mentalidad son expectativas de no 
comprender  la  psicología  humana.  Los  humanos,  y  especialmente  las 
personas normales, piensan de maneras y están motivados por cosas que 
pueden  ser  completamente  ajenas  a  un  satanista  normal  o  a  cualquier 
persona que haya avanzado espiritualmente.

La mayoría de las personas viven completamente en su propio mundo y no 
les importa lo que sucede más allá de él. Cuando les presentas montañas 
de  evidencia  sobre  cosas  celestiales  y  otras  cosas  importantes,  no  les 
importa. La mayoría de los humanos ni siquiera están versados en estos 
intereses y no les importará, ni  ahora ni en el futuro. Estas personas se 
dejarán llevar, pase lo que pase, y nunca pensarán por sí mismas.

Y si piensan por sí mismas por accidente, lo dejarán pasar, simplemente 
para estar con la masa.

También vivimos en una era en la que la atención de uno puede descartarse 
en  el  vacío  las  24  horas  del  día,  los  7  días  de  la  semana,  sin  parar. 
Facebook, TikTok, Instagram, gente inútil, cosas estúpidas, todos ellos se 
encargarán de que desperdicies cada momento de tu vida, sin llegar a un 
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solo  pensamiento  o  realización.  Las  principales  plataformas  de 
"comunicación"  actuales  están  construidas  por  los  mejores  psicólogos 
mundiales  para  lograr  estos  fines.  La  gran  mayoría  los  considera 
inevitables, ya que no tienen ningún control sobre su mente. Hay un sinfín 
de lugares y cosas en las que uno puede perder el tiempo.

Ahora, saca a una persona de este coma y empieza a contarle cosas sobre 
otras dimensiones, meditación, espiritualidad, y mucho menos mencionar la 
palabra "Satanás". Esto es como ir a un funeral vestido de payaso, subir el 
volumen  de  la  música  y  preguntarse  por  qué  nadie  en  el  funeral  baila 
contigo.  Sin  embargo,  ¿esta  expectativa  falsa  es  una  medida  de  algún 
progreso o realidad?

Uno también puede mirarse a sí mismo para comprender. ¿De repente se 
elevan  los  niveles  del  ser  en  1,  2  o  7  días?  No.  El  cambio  que  es 
fundamental, incluso para un individuo, lleva mucho tiempo. Sea como sea, 
los humanos también tienen su propio tiempo y ritmo en el que alcanzarán 
[si es que alguna vez] entendimientos específicos.

Dejando eso de lado, muchas personas también tienen miedo de cosas, 
pensamientos e ideas como los nuestros.  Este factor  del  miedo es muy 
importante. Observe nuestra sociedad y cómo, por ejemplo, castiga a las 
personas que son "blancas", solo por eso. Los gobiernos se han vuelto en 
contra  de  esto,  y  los  gobiernos  son  las  herramientas  principales  de 
supervivencia de los seres humanos,  abusando de las autoridades y los 
poderes  para  atacar  a  estas  cosas,  controladas  por  supuesto  por  el 
enemigo. Se necesita una cantidad específica de valentía y poder personal 
para superar estas ideas. Mucha gente no lo tiene.

En  lo  que  respecta  a  cómo  funciona  el  lavado  de  mente,  basta  con 
considerar que literalmente se pueden mostrar los hechos a alguien, sobre, 
digamos, un tema como el control judío de Occidente, o cómo los blancos 
ven un genocidio futuro, o un millón de otras cosas. Pero será como si uno 
estuviera hablando con los "muertos vivientes" y esto es lo que el lavado de 
cerebro puede lograr.

Solo individuos específicos, que tienen una mente más fuerte que la media 
[y están dispuestos a hacerlo] pueden comprender la mayor parte de esta 
información, al  menos hasta un nivel  "deseado por JoS".  Los políticos u 
otros  de  nosotros  mismos  pueden  centrarse  en  los  segmentos  más 
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pequeños de la población y difundir  estos ideales en un nivel  menor de 
comprensión, pero no podemos hacerlo todo nosotros mismos. Otros tienen 
que hacerlo.

Y hay muchos lugares que están haciendo exactamente eso. Por eso el 
enemigo  ha  mostrado  más  dientes  en  los  últimos  4  años  que  en 
posiblemente los 40 años anteriores.

Nuestro objetivo no es esperar que cada NPC que exista se convierta de 
repente en un personaje jugable porque eso no sucede. El objetivo debería 
ser  difundir  información  para  que  exista,  y  aquellos  que  estén  en 
condiciones de recibirla, la reciban por su cuenta. El método para esto es 
abrir la puerta y luego llamar la atención sobre ella, porque aquellos que 
deben pasar, lo harán. Aquellos que no, no lo harán.

Y  no  puedes  golpearlos  con  hechos,  pruebas  o  cualquier  otra  forma. 
Nuestras creencias en comparación con las del enemigo son diferentes. No 
puedes golpear a alguien para que "medite", pero definitivamente puedes 
golpear a alguien para que apruebe "a Mahoma como su profeta".

El  enemigo  también  quiere  destruir,  nosotros  queremos  crear  y 
cultivar, y estos objetivos son completamente antitéticos entre sí. Por 
eso el enemigo quiere tanta gente como sea posible y tan tonta como 
sea posible, mientras que nosotros queremos un segmento selecto de 
la población, pero formado al más alto nivel mental y espiritual posible.

Estamos  aquí  para  recibir  a  los  mejores  tipos  de  personas,  no  para 
perseguir  a  cada tonto  y  convencerlo  de  nuestras  ideas.  E  incluso  este 
proceso es un proceso de maduración y búsqueda interior, y no se puede 
forzar.

La mayoría de las personas,  especialmente en el  espacio de las "cosas 
raras", son en realidad comunicadores horribles. Esto no tiene la intención 
de  ofender  a  nadie,  sino  simplemente  dar  una  vuelta  y  ver  cómo  se 
comportan, digamos, los "teóricos de la conspiración". En estos grupos, con 
frecuencia tenemos personas altamente autistas que son muy pobres en 
métodos, técnicas y comunicación, y constituyen una categoría muy sub-
niche de personas interesadas en cosas y materiales específicos.
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La "extrañeza" anterior tiene que ver con el hecho de que estas ideas son 
muy ajenas a  la  mente  promedio,  pero  si  a  eso le  sumamos una mala 
comunicación,  hace que sea aún más difícil  para las personas "aceptar" 
estas ideas.

Mientras  esto  continúe,  no  habrá  esperanza  de  llegar  a  la  persona 
"promedio", a menos que este nivel de rareza realmente se convierta en 
"algo común", pero esto está sucediendo a un ritmo lento.

La  Verdad,  que  estamos  haciendo  fácilmente  accesible  a  todos,  será 
captada solamente por aquellos que tienen una gran inteligencia, un alma 
con algo importante en ella, u otros tipos diferentes de personas. Éstos en 
nuestra línea de tiempo actual serán altamente "inusuales", o tendrán un 
pensamiento privado altamente "inusual".

Algunas personas también escriben que intentaron hablar con X y X sobre 
"satanismo" y cosas así. ¿Por qué molestarse siquiera?

La expectativa  de  que estas  personas admitan  cosas en  público  si  son 
bastante locas, puede ser amenazante, e incluso el entretenimiento privado 
de estas ideas puede tener un precio de miedo. Entonces, las personas que 
pueden  ser  lo  suficientemente  valientes  para  hacerlo,  aún  tendrán  que 
revisar  cosas específicas,  y  la  rareza de encontrar  personas inteligentes 
puede ser terminalmente baja.

También  estamos  viviendo  en  una  sociedad  donde  ser  un  retrasado, 
carecer de empatía y comportarse como un animal total y un esclavo servil, 
se acepta como una especie de estrategia evolutiva. Esperar que la gente 
de este entorno muestre un interés públicamente admitido y no kosher por 
lo oculto, por Hitler o algo así, es totalmente erróneo y autista. ¿Cómo ha 
acabado esto para la mayoría de la gente que hace eso?

El  enemigo  está  manipulando  el  juego  para  que  sea  un  suicidio.  Y  la 
mayoría de la gente no quiere suicidarse, en general. Sólo unos "creadores 
de tendencias" muy específicos podrían hacerlo públicamente y sobrevivir, y 
mucho menos motivar  a  otros  a  hacer  lo  mismo,  especialmente  cuando 
hablamos de masas.

Si uno en general quiere que otras personas escuchen, especialmente los 
forasteros, el plato tiene que ser servido desde su propia perspectiva y no 
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desde la nuestra.  No tienen comprensión espiritual,  no han estudiado lo 
oculto y muchos de ellos bloquean por completo el tema.

Su perspectiva es que después de 30, 40, 50 años de lavado de cerebro en 
el Holocausto, el rabino Jewsus es bueno y que importar gente a su tierra 
hasta  que  su  tipo  biológico  se  extinga,  es  todo  "bueno",  "deseable", 
"positivo" y, sobre todo, "normal".

La reconfiguración de sus valores y métodos utilizados sólo puede darse en 
su propio nivel de conciencia, y no desde el "nuestro". No esperen que las 
personas mencionadas anteriormente cambien "de la noche a la mañana", 
porque nunca sucederá en masa.

Hay un nivel de Verdad que cada persona individualmente y cada mente 
puede tomar. Este nivel aumenta con el poder personal, la comprensión y 
para aquellos que son de naturaleza fuerte. La mayoría de las personas 
pueden tomar poca Verdad, porque tomarla de otra manera constituiría una 
ruptura en su mente mucho más allá del manicomio, o potencialmente haría 
que sus vidas fueran invivibles.

Nuestro mundo está aumentando en debilidad debido a las semillas que se 
han  sembrado  con  ese  fin  durante  siglos.  Esto  no  sucedió  ayer.  Ni 
desaparecerá en un par de años. El hecho de que uno avance y se vuelva 
más inteligente no significa necesariamente que sea así para el resto. En 
realidad, muchas personas están empeorando.

El satanismo es un camino que contrasta con la fuerza decadente de la 
naturaleza.  Un satanista después de 30 años será un individuo de nivel 
superior,  una  persona  normal  en  30  años  será  mayor  y  probablemente 
mucho más baja de lo que es hoy.

Los  dioses  y  Satanás  comprenden  esta  situación,  por  lo  que  tenemos 
segmentos específicos de cosas que vamos a hacer, que estamos haciendo 
y  otras  cosas  más,  como  la  guerra  espiritual.  Pero  no  esperan  que 
movamos la varita y cambiemos algo de inmediato porque eso ni siquiera es 
posible.

No se preocupen de que otros no hayan encontrado todavía la Verdad, pero 
ayúdenlos  a  encontrarla  de  la  manera  adecuada.  Sin  embargo, 
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preocúpense mucho por ustedes mismos y por cuánto más han ganado con 
ello mientras lo hacen, porque eso es realmente importante.

La naturaleza, los dioses, nuestros rituales y el activismo harán el resto. 
También habrá más novedades este año,  especialmente diseñadas para 
llegar  a  las  personas  y  hablarles  en  su  propio  idioma  y  en  cosas  que 
entiendan. Habrá más novedades en los próximos meses.
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